

Vos questions / nos réponses

créer association d'aide

Par [Profil supprimé](#) Postée le 22/01/2012 16:21

Bonjour

je suis un ancien alcoolique originaire du cameroun, un pays où des milliers de personnes souffrent du même mal que moi.mais aucune structure d'aide où d'accompagnement n'y existe.j'ai donc décidé de lancer ma propre initiative pour aider ces gens. Seul problème je ne sais pas vraiment commencer, car ce qu'il manque principalement dans ce pays,ce sont des spécialistes de ce mal.je voudrai svp avoir juste une piste pour savoir comment commencer, surtout que je suis en france actuellement pour une période de 10 jours encore. Merci d'avance pour votre attention.

Mise en ligne le 23/01/2012

Bonjour,

Vous trouverez ci-dessous les coordonnées d'un lieu à Colombes où une équipe pluridisciplinaire aide les personnes qui ont des problèmes de dépendance. Au delà de ça, ils proposent aussi des actions de prévention et de la formation auprès de professionnels. Peut-être pourront ils vous informer, ou éventuellement vous réorienter si cela est nécessaire.

Cordialement.
